

AMISTAD EN INTERNET

Publicado por: secreet50

Publicado el : 22-3-2012 16:23:32

Por mis amigas, me voy a dormir tarde, en el otro lado del mundo la hora es distinta. No importa, tengo que agradecer su amistad, por veces, por pereza, abandonamos un poco nuestras obligaciones y yo no quiero.

Es bueno cambiar y escribir lo que tenemos, imaginamos, como será la silla donde están sentadas, la habitación, el tiempo, sus cortinas, como será su silueta, su piel, su pelo, su mirada, pienso que pasará el mismo a mi respecto.

El internet, tiene de estas cosas, ni todo es malo, con cuidado, nos regala cosas muy buenas, en la distancia tenemos alguien que se acuerda de nosotros. Nascen amistades duraderas, recibimos abrazos, compañía y no estamos solas.

Lástima que muchos la estropeen, sin moral con el fin de hacer daño.

Si nos damos cuenta, la vida es tan llena de trabajo, de falta de tiempo que los más cercanos casi no tienen tiempo de demostrar su amistad, que la tienen, pero que casi no pueden demostrarlo. Puedo decir que, un e-mail, un comentario a mis escritos, me dan animo, para continuar a creer en el ser humano.

Seré distinta, pero tengo que sentir que tengo alguien que no se aburre con mis pensamientos y frases. Por veces alguno desaparece, deja de entrar en contacto, espero, un día volverá. Un poco preocupada, pensando que estará enfermo, o que por alguna cosa se ha aburrido conmigo, así espero, que vuelva a ser aquel que me hacia compañía.

Como no quiero meterme en política, ni en cosas que ya hay otros que con sabiduría comentan, me restrinjo a mi vivencia, sencilla de todos los días. Hay días más complicados, aguantar es el lema, aun que desahogemos, escribiendo, es más un pedido de ayuda, de comprensión, de mis amigas y amigos, para que me den fuerza, para no irme abajo.

En esta vida, unos son mas sensibles que otros, algunos me entienden, otros se burlan ¿y qué más da? Solo tengo que aceptar su manera de ser.

Para alimentar el cuerpo, de poco necesito, de mucho mas tengo necesidad para mi interior donde están mis sentimientos, no tengo culpa y no quiero cambiar.

Pudiera tener unos brazos muy grandes para abrazar el mundo, pedir perdón con mi abrazo y sentir amistad sincera de todos.

Así, deseo que todos y todas estén bien y que las Bendiciones de Dios los ayude en todas las situaciones en que haiga sufrimiento.

De mi, para ti, Amiga y Amigo, un abrazo de corazon y gracias por vuestra compañía.

Oporto, 22 de Marzo de 2012

Carminha Nieves